

Los jóvenes concluyen la Semana Mundo Unido 2013

United World Project en acto: relevadas más de 700 acciones de fraternidad, primeros resultados del observatorio permanente.

Han sido numerosas las iniciativas realizadas por los jóvenes en esta décimo sexta edición de la **Semana Mundo Unido**, para dar testimonio de la unidad y la paz, construyendo puentes de fraternidad en todos los ámbitos. “El mundo unido empieza por mí”, dice un joven francés, sintetizando así la experiencia de este año, que los ha visto protagonistas de un sinfín de acciones concretas a nivel local:

- En Nigeria eran 1.000, cristianos y musulmanes y de diversos grupos étnicos, que han participado en el primer Genfest nacional, presentes el gobernador del Estado de Anambra y el Imám de la comunidad musulmana. Uno de los participantes decía: “Viendo a cristianos y musulmanes juntos en el Genfest, he sentido que construir la unidad no es un sueño, es una realidad”.
- En Medan (Indonesia) los jóvenes han decidido construir puentes con quien sufre, visitando los enfermos de SIDA: “No sabríamos decir quien estuvo más contento... si nosotros o ellos. Nos agradecieron mucho y nos comprometemos a volver”.
- En Burkina Faso, los jóvenes han ido a un hospital llevando ropa y jabón para los enfermos, muchos de ellos muy pobres. No se limitaron a entregar los regalos y a saludar a los pacientes, sino que se pusieron a limpiar repartos y patios.
- Los jóvenes de Igarassu-PE, en el noreste de Brasil, han ido a visitar la pobre comunidad de Cuieiras, que vive de la pesca. Además de juegos para los niños, dieron vida a la “Feria Mundo Unido”, donde las familias podían elegir ropa y alimentos. Escriben en facebook: “Nosotros somos los puentes que pueden superar las diferencias sociales y culturales”.

La **Semana Mundo Unido** comenzó el 1º de mayo en **Jerusalén**, con una conexión mundial que alcanzó a los 250 jóvenes allí presentes, con miles de coetáneos en todo el mundo. Conexiones “*two ways*” con **Loppiano** (Florencia), donde eran 3.000, **Mumbai y Budapest** con más de un millón de personas conectadas por las redes sociales.

En todas partes se ha presentado el *United World Project*, articulado proyecto mundial, lanzado con los 12.000 presentes en el **Genfest** de Budapest del pasado septiembre. A través de la recolección de firmas en el sitio www.unitedworldproject.org, miles de personas se están comprometiendo a vivir “la Regla de oro”: “haz a los demás lo que quisieras que te hicieran a ti”. El Proyecto, además, ha puesto en acción un observatorio permanente que ha recogido más de 700 adhesiones de “**fragmentos de fraternidad**”, es decir, acciones fraternas cotidianas, ocasionales o continuadas, llevadas adelante por grupos o singularmente. Un mapa de la fraternidad, principio olvidado por la modernidad, pero motor de la historia. Todo este material será presentado antes a las Comisiones nacionales Unesco de unos 30 países miembros y luego a la doctora Katalin Bogyay, Presidente de la Conferencia General de la Unesco en París. Hace poco, algunos jóvenes fueron recibidos en la sede central de la Unesco en Francia, en las Comisiones nacionales en Costa de Marfil, Hungría y Uruguay y por otras instituciones interesadas en el Proyecto, como el Senado Federal en Brasil y una representación de la Comisión Europea y la Secretaría de Estado de la Cultura en Portugal.

Semana Mundo Unido – Cita anual de Jóvenes por un Mundo Unido de los Focolares que se propone incidir en la opinión pública, para dar testimonio y promover la unidad y la paz en todos los ámbitos. Nacida en 1996, se celebra contemporáneamente en todo el mundo con miles de acciones, involucra medios de comunicación e instituciones civiles y religiosas. Con *United World Project* se pedirá a las instituciones que sea reconocida de interés internacional, ampliando las realizaciones y los objetivos.

Umberta Fabris (+39) 348 8563347 - Benjamim Ferreira (+39) 348 4754063